

*Les experts chargés du
rapatriement des ressortissants
haïtiens arrivent à Cuba*

Image not found or type unknown

La Havane, 28 avr (RHC) Les membres du groupe de travail du Ministère des Transports (Mitrans) chargés du retour à Cuba des ressortissants bloqués en Haïti sont arrivés samedi dans la nation caribéenne.

L'opération de retour des citoyens, réalisée entre le 19 et le 21 avril, a été coordonnée par les autorités cubaines, avec l'appui de l'ambassade de Cuba en Haïti et l'accompagnement permanent de fonctionnaires de la mission diplomatique.

Selon le directeur des Transports de Mitrans, Luis Ladrón de Guevara, la première phase du transfert a été réalisée dans plusieurs bus depuis la capitale Port-au-Prince jusqu'au Cap-Haïtien.

Ce voyage, a-t-il expliqué à la télévision nationale, a duré environ huit heures à travers une géographie très complexe, en proie aux gangs.

Le directeur a souligné que le gouvernement cubain a pris en charge la logistique et le transport des ressortissants bloqués, qui ont volontairement profité de cette alternative.

Selon un communiqué du ministère cubain des affaires étrangères, les ressortissants cubains ont regagné le territoire national via les aéroports internationaux Ignacio Agramonte à Camagüey et Antonio Maceo à Santiago de Cuba, à bord de six vols de la compagnie aérienne Sunrise Airways, qui s'est engagée à transporter les citoyens.

À leur arrivée, ils ont reçu un traitement médical spécialisé et une dose prophylactique pour prévenir l'entrée de maladies dans la nation caribéenne. (Source : Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/353363-les-experts-charges-du-rapatriement-des-ressortissants-haitiens-arrivent-a-cuba>



Radio Habana Cuba